

Comunicadores celebrarán Festival Internacional en La Habana



La Habana, 8 jun (RHC) Especialistas cubanos y foráneos celebrarán en La Habana, del 6 al 8 de julio próximo el III Festival Internacional de Comunicación Social, encaminado a compartir experiencias sobre las diferentes disciplinas del ramo.

Destacó Rosa María Pérez, presidenta de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS), que el evento está establecido como vía de superación, de actualización y de socialización de experiencias de profesionales cubanos y foráneos.

La funcionaria informó que junto a los delegados cubanos asistirán al cónclave expertos de Argentina, México, España, Costa Rica, Brasil, Paraguay, Perú y Colombia.

Rosa María Pérez añadió que se dialogará sobre publicidad, planeación estratégica, el tema marca así como el relacionado con la comunicación interna.



Radio Habana Cuba